

PRONUNCIAMIENTO

Llamado a un cese al fuego inmediato en Gaza

Desde la Red Ecuatoriana de Fe, organización de la sociedad civil que promueve la defensa de los derechos humanos en su integralidad, nos unimos al llamado global al cese del fuego inmediato en Gaza. El costo humano y el sufrimiento resultante de este conflicto son inaceptables.

Abogamos por acciones que promuevan la paz justa, considerando los orígenes históricos y sociales del conflicto, de manera que el pueblo palestino e israelí puedan convivir en condiciones de equidad, justicia, paz, libertad y dignidad.

Juntamos nuestras voces en solidaridad con las familias y seres queridos de las personas que han sido asesinadas y heridas. Hacemos un llamado urgente a la liberación inmediata y segura de todas las víctimas de secuestro y detención ilegal.

Instamos a garantizar la ayuda humanitaria a la población en Gaza. Exigimos la libre circulación y el cese de las ocupaciones de territorios, permitiendo el acceso permanente al agua, comida, medicina y energía eléctrica. Las comunidades y organizaciones humanitarias deben recibir los recursos necesarios para responder a la crisis actual.

Exigimos el pleno respeto del Derecho Internacional Humanitario, un marco crucial que establece reglas y normas destinadas a proteger a la sociedad civil. El bombardeo de la población civil, en su mayoría niñas, niños y mujeres, en hospitales, refugios, residencias, son deplorables crímenes de lesa humanidad y merecen una enérgica condena. Pedimos a la comunidad internacional desplegar sus mayores esfuerzos para evitar una escalada global del conflicto.

Reconocemos el principio de la dignidad humana, base de la ética teológica, y rechazamos todo uso de la religión para promover el odio y la violencia. Con muchas otras voces de fe del mundo, pedimos respeto a la pluralidad cultural y religiosa. Manifestamos nuestra profunda preocupación por el incremento de expresiones de antisemitismo e islamofobia, que rechazamos enfáticamente.

Afirmamos los profundos recursos interreligiosos que existen para promover la paz justa y hacemos un llamado a apoyar las múltiples iniciativas creativas y valientes a nivel regional e internacional para encontrar una solución urgente no violenta al conflicto.

